

未来をはぐくむ子供たちのために

「オーセンティック」

校訓 「強く 正しく 睦ましく」

全校児童数 742名



いしわら

熊谷市立石原小学校 学校便り

令和4年2月号

学校版 1月31日配付

2月の生活目標
健康な生活をしよう

早寝 運動
健康チェックカード 消毒

※オーセンティックとは「本物の」とか「現実の」といった意味です。熊谷市の教育方針でもあります。

「対策をして学びをとめない」諸行事を工夫して行ってまいります

日頃より石原小学校の教育活動に御理解と御協力をいただきありがとうございます。埼玉県において蔓延防止等重点措置が1月21日～2月13日まで出されています。石原小学校では引き続き「対策をして学びをとめない」という方向で進めてまいります。外部への公開行事に関しては修正を行ってまいります。卒業式には関しましては以前お伝えした通りに進めてまいります。児童の教育活動に関しましては、一人一人ができる感染対策を行い、楽しく学べる学校を創ってまいります。改めて御理解と御協力をお願いします。

給食週間でzoomを使って給食集会を行いました。

給食週間で1, 2年生はポスター3, 4年生は作文を、5, 6年生は標語に取り組みました。1月18日 zoom で給食集会を行いました。代表児童に作文と標語を発表してもらいました。3年生の作文は「学校に上がる前にはあまり食べられなかったが、給食になり毎日いろいろなメニューや工夫で全部食べられるようになった」4年生の作文は「ワールドカップ給食など工夫して楽しく食べられる」という内容の発表でした。どちらの児童も「給食に感謝」という内容でした。5年生標語「地産地消のこさずたべよう熊谷産」 6年生標語「全部食べみんなでなくそうフードロス」優秀な作品の発表でしたが、全校で「食と作ってくれる職員さんに感謝」の気持ちを醸成しました。

野原教育長よりお手紙をいただきました

2号棟を使っている1, 2, 3, 5年生が、大規模改修工事がかかわった工事業者さんと熊谷市役所の方に、きれいに完成した工事の「お礼と感想の手紙」を送りました。この度、熊谷市野原教育長よりお手紙をいただきました。ありがとうございました。

石原小学校 児童の皆さんへ

このたびは皆さんからの温かいお手紙をいただきましてありがとうございます。

いただいたお手紙は、市職員や工事をした人たちに読ませていただきました。一同とても感謝しています。工事期間中は、工事車両の出入りや工事の音など、ご迷惑をおかけしましたが、皆さんの御協力により、事故もなく、無事完成させることができました。

今回の工事は、皆さんが快適に学校生活ができるよう、床や天井だけでなく、屋上防水や外壁、校舎内部の給排水管なども改修しました。

きれいになった学校で、これからも皆さんが毎日元気に、楽しく学んでほしいと思いました。

令和4年1月

熊谷市教育長 野原 晃

150周年記念におく



1 校訓書道展

150周年を記念して校訓書道展を行っています。162点の応募がありました。校内で展示しています。この中から投票でよい作品を選んで150周年行事等で使っていきたいと思いました。

2、記念ロゴマーク展



250点を超える応募がありました。決まりましたらまた学校だよりでお知らせします。御応募ありがとうございました。

2月の主な行事予定

1月31日現在。変更することもあります

日	曜	行事予定
1	火	リモート朝会 オンライン入学説明会
2	水	委員会
3	木	アルミ缶回収
4	金	アルミ缶回収
5	土	
6	日	
7	月	くまなび
8	火	全校5時間
9	水	クラブ(クラブ見学)
10	木	6年分散参観日
11	金	建国記念の日
12	土	
13	日	
14	月	くまなび
15	火	コラム学習
16	水	1～5年分散参観日 委員会
17	木	
18	金	
19	土	
20	日	
21	月	くまなび
22	火	学校運営協議会
23	水	天皇誕生日
24	木	
25	金	教育相談日
26	土	
27	日	
28	月	



6年分散参観日

昨年同様にオンラインで行っていく方法を検討しています。

1～5年分散参観日

昨年は中止でしたが今年は現在開催方法を検討中です。

卒業式

現在、卒業生、保護者、在校生の出席で行う予定です。対策を検討中です。

※1月31日現在

150周年動画

学校ホームページのトップ画面に150周年動画として「石原小の歴史」の動画を載せました。いろいろな人に見ていただきたいと思っています。

3月の主な行事予定

2日 クラブ 3日 5時間授業 9, 10, 11日 5時間授業 16日 中学卒業式 16, 17 18日 5時間授業 22日 4時間授業 23日 3時間授業 24日卒業式 25日 修了式 3時間

歩道橋工事が一部(石原2丁目歩道橋)終わりました。

長い間工事をしてきた石原2丁目歩道橋の補修が予定より早く完成したと報告がありました。下校班指導の日に児童の様子と一緒に横断歩道を渡る誘導をしてくださった方々に挨拶をしました。2丁目歩道橋は1月17日の登校から渡れるようになりました。校内放送でも「2丁目歩道橋の工事はおわるので、下校のときに誘導員さんにあいさつをしてください」と伝えました。1月の生活目標は「感謝の気持ちをつたえよう」でした。誘導員さんは本当に親切で、子供たちを温かく見守ってくださいました。工事が終わって、遠回りなくなるのはとてもうれしいことですが、誘導員さんの温かい声掛けなくなるのは少し寂しい気持ちがありました。お世話になりました。



石原1丁目の歩道橋はまだまだ工事が続きます。

せまいところで誘導員さんは「はい、今渡れるよあと30秒」と声をかけてくれています。



石原1丁目歩道橋は3月31日まで工事です